

## Schlussfolgerungen des Europäischen Rates von Fontainebleau: Auszug über die institutionelle Fragen (25. und 26. Juni 1984)

**Quelle:** Bulletin der Europäischen Gemeinschaften. Juni 1984, n° 6. Luxemburg: Amt für amtliche Veröffentlichungen der Europäischen Gemeinschaften.

**Urheberrecht:** (c) Europäische Union, 1995-2012

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/schlussfolgerungen\\_des\\_europaischen\\_rates\\_von\\_fontainebleau\\_auszug\\_uber\\_die\\_institutionelle\\_fragen\\_25\\_und\\_26\\_juni\\_1984-de-b0c595e5-de61-4923-b963-7ab51c2b05ba.html](http://www.cvce.eu/obj/schlussfolgerungen_des_europaischen_rates_von_fontainebleau_auszug_uber_die_institutionelle_fragen_25_und_26_juni_1984-de-b0c595e5-de61-4923-b963-7ab51c2b05ba.html)

**Publication date:** 21/10/2012

## Europäischer Rat von Fontainebleau (25. und 26. Juni 1984) Schlussfolgerungen der Präsidentschaft

[...]

### **7. Ad-hoc-Ausschuß für institutionelle Fragen**

Der Europäische Rat hat die Einsetzung eines Ad-hoc-Ausschusses aus persönlichen Vertretern der Staats- bzw. Regierungschefs nach dem Vorbild des „Spaak-Ausschusses“ beschlossen.

Dieser Ausschuß ist beauftragt, Vorschläge zum besseren Funktionieren der europäischen Zusammenarbeit im Gemeinschaftsbereich wie auch im Bereich der Politischen Zusammenarbeit und in anderen Bereichen zu unterbreiten.

Der Präsident des Europäischen Rates wird alle zur Durchführung dieses Beschlusses erforderlichen Vorkehrungen treffen.